

WEB: [www.periodicoproceso.com.ve](http://www.periodicoproceso.com.ve)

Para  
comunicarte  
con nosotros

CORREO ELECTRÓNICO  
[periodicoproceso@gmail.com](mailto:periodicoproceso@gmail.com)

# proceso

Espacio para la discusión

Espacio estratégico  
para la reflexión política, el debate  
de las ideas, la organización  
y la acción de un movimiento  
de organizaciones populares.

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO ALTERNATIVO 2006

Extra / 08 de Octubre 2012

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Colaboración Solidaria



*¡El Bravo  
Pueblo Volvió  
a Triunfar!*

*Seguimos en Revolución.*

Expresión Democrática y Popular:

# ***El Pueblo Organizado y Movilizado Garantizo la Victoria.***

Antes del alba, los sonidos de la diana de Carabobo anunciaron el inicio de la Jornada esperada. Una intensa, dinámica y polémica campaña electoral logro subir los niveles de ansiedad, elevando el espíritu a lo más alto de la dignidad democrática, en una lucha reivindicativa de carácter histórico. Lucha que nos llamó, y nos mantiene en vigilia por la construcción de la patria.

A las cuatro de la mañana ya había colas de personas esperando para ejercer su derecho a votá tempranito, después de sueños ligeros en los que la ansiedad nocturna nos atrapaba levantados de nuestras camas

Fue una fiesta de participación, autodeterminación y soberanía, cívicamente las bases se organizaron y movilizaron a sus espacios de acción, rostros que no podían mostrar otra cosa sino esperanza y virtud, un pueblo sabio y politizado

La solidaridad se evidencio en los esfuerzo, hasta nuestros viejos se montaron sus mejores pintas para ir a ejercer el sufragio, nuestros chamos bienportados con nuestras madres.

Trascender la mirada individual y pensar en el colectivo, fue esa la premisa de esta movilización popular que lanzaba nuevamente un grito al mundo, uno de libertad y democracia.

El final de la Jornada fue dejando un sabor criollo de protagonismo y compromiso. La espera paciente del pueblo demostró su madurez y templanza. La gloria quedaría sellada como definitiva con el anuncio del CNE. La noticia se convirtió en un fuerte latido en los corazones revolucionarios de Venezuela, oxigenando cada vena, cada hueso, cada tejido de nuestro pueblo. Hoy, este nuevo alba del ocho de octubre nos brinda un aire renovado de esperanza y responsabilidad. Continuamos nuestro empoderamiento campesino y ciudadano.



Enseñanzas:

La conciencia adquirida en el pueblo venezolano sobre la importancia de decidir es expresión de que la participación se ha constituido como un valor fundamental del sistema democrático que la revolución bolivariana ha construido.

El cambio cultural operado en el bravo pueblo, obligo a la derecha a realizar una campaña electoral que pretendía pintarse de progresista mientras ocultaba sus intenciones neoliberales. La certeza que las personas son más importantes que el capital se va cimentando en el imaginario social, convirtiéndose en baluarte de la cultura política de la venezolanidad.

Otra enseñanza que podemos rescatar de la victoria del 7-O la constituye la demostración que es posible dirimir diferentes visiones de la sociedad cuando es palpable el establecimiento de un marco constitucional que garantiza el sistema democrático, cuando este sistema es construido desde la realidad propia de un país, para la realidad propia de ese país; sin la mirada tutelar de las potencias imperialistas que priorizan intereses económicos por encima de la voluntad del soberano.

Hazañas como las que acabamos de vivir, donde el pueblo se hace protagonista de su futuro, son realidad gracias a innumerables acciones realizadas por personas anónimas, donde el espíritu colectivo trasciende la mirada individual. ¡Sigamos viviendo y venciendo! Con el corazón del pueblo.



Consejo de Redacción: Silvestre Montilla, Marina Rivas, Yoel Amaya, Rosa Di Falco Douglas Aponte,

Gustavo García, Mariana Rangel, José Guzmán Tato, Daymar Martes, J.J. Alba,

Federico Isorma, Bruno Sgarzini, Manolo Frieiro, Felix Caballero Juan Bastidas, Antonio Hernández, Ernesto Rodriguez / Diseño y Diagramación: Pedro Rosales

Montaje de Portada: Pedro Rosales Colaboraron Número: Paola Francia, Victoria Rivero

## Victoria Popular: Ahora vamos por la victoria Estratégica.



Este domingo 07 de octubre de 2012 sin duda alguna marcó un hito en la historia contemporánea de nuestro país y del mundo. Significa el ejercicio pleno de la democracia de un pueblo soberano que una vez más ratifica su voluntad y su disposición a alzar su voz y levantar su puño en defensa de la independencia de la patria y la unión latinoamericana, significa la consolidación y continuación de un proceso que desde hace 14 años con amor y compromiso viene gestándose con el pasado vibrando en las venas, construyendo con paso firme el futuro de esta patria grande, recordando siempre al querido Antonio Machado: "caminante, no hay camino: se hace el camino al andar".

participativa y protagónica, la consolidación del Poder Popular a través del empoderamiento de las bases, la autocrítica y el fortalecimiento de esta nueva gestión que arranca con toda la fuerza y el impulso de la Gran Victoria Popular. Este pueblo soberano ha demostrado su madurez cívica, ha salido a las calles masivamente a ejercer su

su derrota, no podemos bajar la guardia y dejarnos atrapar por el discurso sentimentalista, "conciliador" y auto-victimizante de la oposición; tenemos prohibido olvidar la tradición fascista y desestabilizadora de la derecha venezolana y con legítima razón ser desconfiados y atentos cuando

estrategias opositoras con las que pretenderán posicionarse territorialmente y constituirse en especies de islotes que les permitan mantener su hegemonía y sus plataformas conspirativas.

Sumada a esta labor combatiente tenemos la obligación de velar por la radicalización del proceso, impregnar nuestro socialismo de autogestión, de trabajado de base y de cultura revolucionaria. Debemos impulsar desde nuestras comunidades una ola de participación militante, a partir de la cual empecemos a bosquejar lo que creemos debe ser el nuevo Estado Socialista. La invitación que se extiende desde la victoria misma es a dar la estacada final por el desmontaje de la estructura burguesa que mantiene oprimido al pueblo de Bolívar pero que no seguirá siendo así en la medida que nos lo propongamos



El llamado ahora es a asumir una vez más nuestro compromiso democrático para con el proyecto socialista de la nación: la reivindicación de la democracia

derecho y su deber al sufragio. El pueblo dignificado que ahora no teme dar su opinión, que exige ser escuchado y tomado en cuenta. A pesar de que la derecha y su candidato reconocieron inmediatamente

nos tiendas sus manos traperas y pretendan convencernos con sus discursos "bonitos", los resultados electorales y las próximas elecciones regionales nos obligan a desde ya prepararnos para derrotar las

Espacio estratégico  
para la reflexión política,  
el debate de las ideas,  
la organización  
y la acción de un movimiento  
de organizaciones populares.

# proceso

Espacio para la discusión

periodicoproceso@gmail.com  
www.periodicoproceso.com

## *Gano la Patria...*



Desde el equipo editorial del Periodico Proceso y el Frente Cultural de Izquierda nos unimos al gran júbilo del pueblo Revolucionario quien tras meses de lucha y organización popular logro esta nueva conquista que garantiza un periodo más de gobierno revolucionario y la posibilidad de seguir impulsando y consolidando el empoderamiento popular como vía necesaria para la construcción de la patria y la sociedad nueva. Saludamos la sensata decisión de la dirigencia opositora de respetar las reglas reconocer los resultados electorales y de reconocer su derrota en el juego democrático, esta jornada electoral fortalece las bases y la legitimidad de nuestra democracia y de las nuevas formas de participación e inclusión que desde Venezuela venimos impulsando. Una vez más, abrimos senderos de lucha por la liberación de los Pueblos oprimidos del

mundo contra el Imperialismo y el capitalismo, presentando el socialismo como alternativa y esperanza de los pueblos. Asumamos con orgullo el ser un ejemplo de civismo y democracia protagónica y participativa, reconozcámonos como actores políticos de un proceso electoral transparente que ha concentrado sobre sus hombros la carga de millones de ojos expectantes a nivel internacional. Seamos conscientes que hoy Venezuela hace historia, hoy desafiamos paradigmas y nos presentamos como el modelo humanitario y sustentable necesario en el mundo entero. Seamos dignos de tanto orgullo patrio, seamos dignos de ser los abanderados por la memoria del Ché, Allende, y tantos otros que dejaron su huella y consagraron su vida porque otro mundo mejor es posible.

¡Hasta la Victoria Siempre! ¡¡Viviremos y Venceremos!!